



MISSIO **TRAUMAZENTREN**

**Sie überlebten den Krieg**

Das junge Paar aus dem Kongo plante gerade die Hochzeit, da wurde es von Rebellen überfallen und brutal misshandelt. Als den beiden die Flucht gelang, erhielten sie seelsorgerische Hilfe von dem Priester Justin Nkunzi, der sie später traute.



KREATIVE **IDEEEN**

**Global denken - lokal handeln**

Sie sind engagiert, kreativ, motiviert, solidarisch und einzigartig: Menschen, die die Aktion Schutzengel unterstützen, bringen sich mit viel Freude ein, um Projekte für einen guten Zweck zu fördern. Diese Frauen, Männer und Kinder bauen Brücken in der Einen Welt.



MISSIO **HILFSPROJEKT**

**Die Hoffnung kehrt zurück**

Solange wurde mit ihrer Familie während des Kongo-Krieges in einem missio-Projekt gerettet. Dank Spenden aus Deutschland ist diese Hilfe möglich. Dazu gehören Nothilfe, die Zusammenarbeit mit einem Krankenhaus und seelsorgerische Betreuung.



MISSIO **FLUCHTTRUCK**

**Infomobil zum Thema Flucht**

Am Weltflüchtlingstag 2017 präsentierte Bundesminister Gerd Müller den missio-Flucht-Truck, der durch Engagement Global im Auftrag des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung gefördert wurde. 120 000 Besucher erlebten dort eine Flucht im Kongo nach.

HANDYSPENDEN **AKTION**

**Hunderte Abgabestellen**

„Alte Handys für einen guten Zweck“ lautet das Motto der Handyspenden-Aktion, und alle machen mit: das Kolpingwerk, engagierte Katholikinnen der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands, DPSG-Pfadfinderinnen und Pfadfinder, Politiker, Bischöfe, der Katholikentag, Schulen, Gemeinden, Rathäuser, Unternehmen, tausende Familien und viele andere.



4 KG Gold

ERFOLGREICHE **BILANZ**

**Hilfe, die ankommt**

Dank vieler Spenden konnte missio Hilfsprojekte für Familien in Not im Kongo ermöglichen. Darüber hinaus sorgte die Handyspenden-Aktion für viele positive Wirkungen: Bisher wurden 180 000 ausgemusterte Mobiltelefone gespendet, recycelt und verwertet. Knapp vier Kilogramm Gold steckten darin und 1,3 Tonnen Kupfer. Damit ist die Marke von 100 000 Euro als Erlös für Hilfsprojekte erreicht.

# Hoffnung für den Kongo

FINALE DER AKTION SCHUTZENGELE 2012 BIS 2021

Mit der Kampagne zur Demokratischen Republik Kongo hat missio wichtige Erfolge erreichen können. Ab Juni wird die Aktion Schutzengel mit dem Thema „Eine Welt. Keine Sklaverei.“ einen neuen Akzent setzen, der das gemeinsame Engagement fortführt.

MISSIO **PETITION**

**Für faire Handys**

60 000 Menschen haben zusammen mit Friedensnobelpreisträger Dr. Mukwege und Projektpartnerin Thérèse Mema den missio-Appell für faire Smartphones unterstützt. Am 1. Januar 2021 ist endlich die EU-Verordnung zu Konfliktmineralien und den Sorgfaltspflichten in der Lieferkette in Kraft getreten.

VOLLES **ENGAGEMENT**

**Für alle Handybesitzer**

„Der Kongo, der Krieg und unsere Handys“: Mit diesem Denkanstoß hat die Aktion Schutzengel den Nerv der Zeit getroffen. Denn so zeigt sich, wie stark alles zusammenhängt: verantwortungsvoller Konsum, Kriege um Konfliktmineralien, die Bekämpfung von Fluchtursachen und das Engagement für eine friedliche und gerechte Welt.



**Woche der Goldhandys**  
19.-27.6.2021

**Wir sind Gold wert!**

Handys spenden – Gutes tun

Info unter  
Tel.: 0241/7507-294  
[www.missio-hilft.de/goldhandy](http://www.missio-hilft.de/goldhandy)